

résidences immobilier

À la limite du Cannet et de Mougins, en position dominante et sans vis-à-vis, cette villa d'architecte neuve à la décoration élégante résolument moderne profite d'un cadre de vie verdoyant et paisible. Édifiée sur un terrain paysager d'environ 1 100 m2 avec piscine miroir et pool house équipé, cette propriété lumineuse aux volumes généreux dispose de tout le confort moderne, de matériaux nobles et de finitions raffinées. Sur plus de 260 m2, elle offre de vastes espaces de réception ouverts sur la terrasse et le jardin, une cuisine équipée, 5 chambres dont une suite principale et 2 chambres ...

On the outskirts of Le Cannet and Mougins, in a dominant position with no overlooked views, this new architect-designed villa with its elegant, resolutely modern decor, enjoys a peaceful and leafy setting. Set in landscaped grounds of around 1,100 sqm with a mirrored swimming pool and a fully-equipped pool house, this light-filled property boasts generous volumes, modern comforts, noble materials and refined finishes. Spanning more than 260 sqm, it boasts vast reception rooms opening onto the terrace and the garden, a fitted kitchen, 5 bedrooms including a principal suite and 2 en-suite ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





